



PRI tilda de “esquirol” a MC, que niega pacto con Morena

Confrontación. Llama *Alito* a cruzada contra el partido naranja para restarle votos; INE baja anuncio de Chertorivski y AMLO denuncia una campaña de desprestigio

OMAR BRITO
CIUDAD DE MÉXICO

El conflicto entre el PRI y Movimiento Ciudadano por la elección en el Estado de México escaló ayer con acusaciones de ambos lados de ayudar a Morena a ganar la gubernatura de la entidad el próximo 4 de junio.

En la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, el líder nacional tricolor, Alejandro Moreno, llamó esquirol a su par de MC, Dante Delgado, y anunció una campaña para que no voten por este partido.

En el Senado dijo que los ataques del naranja son parte de un plan de Morena para desestabilizar a la coalición que impulsa a Alejandra del Moral, porque, aseguró, ya empató a su contrincante Delfina Gómez.

“Qué causalidad que a 10 días de la elección se le haya ocurrido esta guerra sucia a Movimiento Ciudadano, que de movimiento no tiene nada y de ciudadano menos; ya le sacamos las similitudes: vean los logotipos, Mario Delgado y Dante Delgado son hasta parientes. Es una vergüenza lo que están haciendo”, dijo.

Minutos después, en tribuna, el diputado Pablo Angulo continuó el embate contra legisladores de la bancada naranja: “En el PRI damos oportunidades a los jóvenes, se las dimos en su momento al titiritero de (Jorge Ál-

varez) Maynez... lo que les duele es que en el PRI no pudieron hacer su teatro.

“Hoy lo decimos de cara y viéndote de frente; estamos a dos semanas de la elección más importante de este país y le estás haciendo el juego al gobierno, una campaña para pedir que no voten a favor del PRI, está muy clara, porque ustedes, los de Movimiento Ciudadano, son iguales a los de Morena. Está claro que MC apoya a Delfina en el Edomex”.

Álvarez Maynez subió a tribuna y rechazó estas acusaciones e incluso afirmó que la dirigencia priista pactó con el gobierno federal para que Morena gane en la entidad mexiquense.

“Es un honor estar enfrente de *Alito* Morena (sic), es un honor ser aludido por el empleado de más bajo rango que tiene *Alito* en San Lázaro, de los principales socios de este régimen, de quienes les han avalado en la Cámara de Diputados y Senadores la reforma en materia de prisión preventiva oficiosa, puertos marítimos, Guardia Nacional (...)”

“No necesito responder en bola, uno a uno, *Alito* aquí estoy el día que quieras debatir, no le estás ayudando a Del Moral, es una vergüenza el dirigente que tienen, es evidente que nuestro tema no es contra ellos, tenemos muy claro quien es el problema y

se llama *Alito* Moreno”, apuntó.

El líder parlamentario del PRI en San Lázaro, Rubén Moreira, le entró al quite, al llamar a simpatizantes de MC a votar por Va por el Edomex y advertir que “un voto por el partido de Dante Delgado es un voto por el narcotráfico”.

Quitán promocional

Por mayoría de votos, la Comisión de Quejas y Denuncias del INE ordenó suspender la difusión del promocional de televisión de MC, en el que Salomón Chertorivski acusa un pacto entre el PRI y Morena para repartirse los triunfos de las elecciones de Coahuila y Estado de México.

El PRI denunció al naranja por dos promocionales de radio y televisión con la campaña #ConElPRINiALaEsquina, en los que Chertorivski y Álvarez Maynez arremeten contra el tricolor; sin embargo, el promocional del segundo legislador se mantiene.

En tanto, el presidente Andrés Manuel López Obrador acusó en la mañana a las estaciones de radio de CdMx de iniciar una campaña en su contra para incidir en los comicios del Edomex, por lo que llamó a la gente a no “tragarse esas mentiras”. ■

Con información de F. Damián, J. López Ponce y P. Domínguez